

## Serum ohne Herrn Pessumehr.

**H**err Pessumehr war abgereist. „Wie mag nur Serum ohne Herrn Pessumehr aussehen?“ fragten die Kinder im Walbhäuschen. „Wie soll man sich denn Serum vorstellen ohne Herrn Pessumehr?“ Er war aber doch fort, freilich er hatte Abschied genommen. Gleich nach den Weihnachtsfeiertagen hatte der Johann mit dem Treppenrock die Kutschpferde vor den großen Glasmwagen gespannt, Herr Pessumehr war darin zur nächsten Eisenbahnstation gefahren und dann war die Lokomotive heulend und pfeifend mit ihm davongeeilt. Alles das hatte Pate Kranz erzählt, welche in der Woche zwischen Weihnachten und Neujahr im Walbhäuschen zum Besuch gewesen war. Dore, die ja auch täglich durch Serum ging, wenn sie mit Lustig, der den Milchkarren zog, in die Stadt marschierte, Dore hatte auch erzählt, daß alle Fensterläden in Herrn Pessumehrs Hause geschlossen seien, sie hatte